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                                „Biest Inflation ist noch nicht erlegt“
            
        

                
            Die EZB wird die Zinsen im Juni senken. Der Chefvolkswirt der Commerzbank, Jörg Krämer, hält das für verfrüht. 
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                                                                        Was bringt die Vermögenssteuer (nicht)? Neuer Nährstoff für die Verteilungsdebatte
            
        

                
            Eine neue Studie bringt Fakten in die emotionalisierte Debatte um die Vermögenssteuer. Eine solche bringe weniger als kolportiert und könnte die Wirtschaft empfindlich bremsen, so die Ökonomen von Eco Austria.
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                                                                        Nicht mehr nur Türkei und Emirate – das neue Lieblingsland für russische Immobilienkäufer liegt ganz woanders
            
        

                
            Raus aus der Isolation, bleibt eine bestimmende Devise jener Russen, die es sich finanziell leisten können. Doch die Top-Liste der bevorzugten Alternativwohnorte hat sich zuletzt deutlich verändert. Für ein Land schnellte die Nachfrage um fast 100 Prozent in die Höhe.
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                                            AUA-Verhandlungen gehen am Mittwoch weiter
            
        

                
            Auch am Dienstag gab es keine Einigung zum Kollektivvertrag des Bordpersonals. deshalb geht es am Mittwoch in die 20. Runde.
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                                            Frequentis: Mit Drohnen sollen Zugverspätungen Geschichte sein
            
        

                
            2023 verzeichnete das österreichische Technologieunternehmen Frequentis einen Rekord bei den Auftragseingängen und einen Gewinn von 20 Mio. Euro.
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                                                                        Temu, Shein & Co.: Behörden blasen zum Kampf gegen Online-Ramsch aus China
            
        

                
            Chinesische Billighändler fluten den Markt. Europaweit sagen Behörden und Verbraucherschützer Temu und Shein nun den Kampf an. Wie stehen die Erfolgsaussichten?
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                                                                        Wie man Geld nicht anlegen soll
            
        

                
            Dass lediglich 20 Prozent der Österreicher Fonds und nur 14 Prozent Aktien besitzen, überrascht nicht, wenn selbst ein hochgebildeter und erfolgreicher Journalist wie Florian Klenk seine Hunderttausenden Follower im Internet indirekt davor warnt, ihr Geld in den Kapitalmarkt zu stecken. 
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        [image: Jeannine Hierländer (l.) und Madlen Stottmeyer gewannen in der Kategorie „International“ beim Journalismuspreis der Industriellenvereinigung. ]
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            Preise. Journalismuspreise der Industriellenvereinigung gehen an Jeannine Hierländer, Madlen Stottmeyer und Aloysius Widmann, Concordia-Preis für das Lebenswerk an Anneliese Rohrer. 
        

                
                            
    


    
    



            
	
                                
            
    
    
        [image: Für einen rascheren Ausbau der Windenergie sieht die IG Windkraft vor allem die Bundesländer in der Pflicht.]
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                                            IG Windkraft sieht Bundesländer beim Windkraftausbau in der Pflicht
            
        

                
            Aus Sicht der Interessenvertreter sind eine Ausweisung neuer Flächen, mehr Ressourcen und Personal für Genehmigungsbehörden sowie eine Beschleunigung der Verfahren notwendig.
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            Der Maskenhersteller Hygiene Austria kam in die Kritik, da er sich als Unternehmen mit Produkten „made in Austria“ präsentierte, jedoch Schutzmasken aus China zugekauft hatte. 
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                                            Private Nachfrage nach Wohnkrediten legt leicht zu
            
        

                
            Damit könnte eine tiefe Talsohle der Nachfrageentwicklung durchschritten sein. Die Kreditnachfrage von Unternehmen ist hingegen im ersten Quartal 2024 neuerlich gesunken.
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                                            „Nostalgisches Gesetz“: Rewe-Österreich-Chef will 80 statt 72 Stunden pro Woche öffnen
            
        

                
            Das Öffnungszeitengesetz sei ein „sehr nostalgisches Gesetz“, das Kundenverhalten habe sich geändert, so Konzernchef Marcel Haraszti. Den Wunsch von manchen Händlern nach einer Sonntagsöffnung lehnt Haraszti aber ab.
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                                                                        Jetzt soll auch bei der Finanzmarktaufsicht früher ausgeschrieben werden
            
        

                
            Die Posten für das Nationalbank-Direktorium wurden vorzeitig ausgeschrieben. Nun will die Regierung auch bei der Finanzmarktaufsicht noch schnell personalpolitische Fakten schaffen. 
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            Trotz hoher Lohnsteigerungen und üppiger Staatshilfen hat uns die hierzulande viel zu hohe Inflation beträchtlich ärmer gemacht. Höchste Zeit, wirklich gegenzusteuern.
        

                
            
                    [image: Josef Urschitz]
                von
                        
                        Josef Urschitz
                        
                    
    

            
    



            





                
                

        
            
        	
                                
        
        
    Let’s make money
            
        
        
    

            

        
                    
                                                                        Bei diesen drei Aktien geht es gerade auffällig rund – und Experten raten zum Kauf
            
        

                
            Die Anleger wurden in der abgelaufenen Woche durch eine Aussage aus Amerika etwas irritiert. Diesen drei Aktien aber konnte das letztlich nicht viel anhaben. Experten haben vielmehr ziemlich euphorisch die Kursziele angehoben.
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                                                                        Das Schicksal eines Dessous-Unternehmens oder: Was tun, wenn man plötzlich zwei Aktienpositionen hat?
            
        

                
            Nach einem Spin-off, also der Abspaltung einer Unternehmenstochter, dauert es mitunter eine Weile, bis sich ein klarer Preistrend an der Börse abzeichnet. Die Aktien von Victoria´s Secret und anderer namhafter Firmen lassen tief blicken.
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        [image: Die Eigentümer der Stada Arzneimittel wollen informierten Kreisen zufolge den Bad Vilbeler Generikahersteller verkaufen. ]
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                                            Acht Milliarden Euro: Generikafirma Stada steht vor Verkauf
            
        

                
            Gespräche des Managements mit potenziellen Käufern haben Insidern zufolge begonnen, als Bewertung stehen rund acht Milliarden Euro im Raum.
        

                
                            
    


    
    



            
	
                                
            
    
    
        [image: Vor allem aus China importierte Fahrzeuge stapeln sich in europäischen Häfen und verwandeln diese in Parkhäuser. (Symbolbild)]
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                                            „Es herrscht Chaos“: Gestrandete chinesische Elektroautos verwandeln Europas Häfen in riesige Parkplätze
            
        

                
            Einige E-Fahrzeuge chinesischer Hersteller würden bis zu 18 Monate lang in europäischen Häfen lagern, bis sie an Händler oder Endverbraucher verkauft werden. Logistische Engpässe verschärfen die Probleme.
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            Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte erkennt erstmals eine direkte Pflicht der Staaten, ihre Bürger besser als bisher vor der Erderwärmung zu schützen. Ist das Urteil ein Wendepunkt in der Klimapolitik?
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                                            Tesla beendet Verfahren um „Autopilot“-Todesfall mit Vergleich
            
        

                
            In dem Verfahren ging es um den Tod eines Apple-Mitarbeiters im März 2018. Sein Tesla Model X war mit eingeschaltetem „Autopilot“-System gegen eine Autobahnbegrenzung gefahren. Wie viel Tesla an die Familie des verunglückten Fahrers gezahlt hat, ist nicht bekannt.
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                                            Signa: US-Investor und deutscher Unternehmer wollen Galeria übernehmen
            
        

                
            Dem Vernehmen nach soll Insolvenzverwalter Stefan Denkhaus bereits am Montag den Gläubigerausschuss informiert haben, dass die US-Gesellschaft NRDC und Unternehmer Bernd Beetz den Zuschlag bekommen sollen.
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                                            Großbank UBS verhandelt über Tauschgeschäft in China
            
        

                
            Schweizer Bank will dort die restlichen 33 Prozent an UBS Securities von einem staatlich kontrollierten Unternehmen übernehmen. Im Gegenzug sollen 51 Prozent der Anteile an Credit Suisse Securities (China) abgegeben werden.
        

                
                    
    



            





                
                

        
                    

    


                    
            
                            Geld und Finanzen
                    

        
        
            
        	
                                
            
    
    
        [image: Nvidia hat im ersten Quartal schon wieder von der KI-Fantasie profitiert. Sind die Marktteilnehmer zu optimistisch?]
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                                                                        Wird das zweite Quartal schwieriger? 
            
        

                
            Ausblick. Für Anleger verläuft das Jahr bis dato ausgezeichnet. Doch nun sei bei Aktien schon sehr viel Positives eingepreist, meinen Experten. 
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        [image: Cannabis-Aktien könnten von der Entwicklung in Deutschland profitieren. ]
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                                                                        Aktien-Fantasie durch Cannabis-Legalisierung 
            
        

                
            Der kanadischer Produzent Canopy Growth erwartet immenses Marktwachstum in Deutschland. Das sollte die Aktie beflügeln. 
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                                            Banken erzielten 2023 kräftiges Gewinnplus
            
        

                
            Das Jahresergebnis der österreichischen Institute legte um 38 Prozent auf in
Summe rund 14 Mrd. Euro zu. Die Aussichten auf dieses Jahr sind allerdings nicht so rosig. 
        

                
                    
    



            
	
                                
            
        
    Aktienmarkt
            
        
        
    

            

        
                    
                                            TUI startet mit Kursplus an der Frankfurter Börse
            
        

                
            Die Aktien des deutschen Reisekonzerns TUI sind am ersten Handelstag mit der Hauptnotierung mit einem leichten Plus gestartet. 
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                                                                        Hält der Aufschwung bei Gold an?
            
        

                
            Bei der Commerzbank beobachtet man den aktuellen Auftrieb bei der Goldnotierung mit Skepsis und begründet dabei auch die Vorsicht.
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                                            Nein, der Bitcoin-Preis wird nicht halbiert
            
        

                
            Über das „Halving“, das demnächst ansteht, kursieren Missverständnisse. Es bedeutet, dass in den nächsten vier Jahren weniger neue Bitcoin hinzukommen als bisher.
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        [image: Fußgänger vor der Nasdaq-Börse in New York am ersten Handelstag von Trumps Social Media Company Truth.]
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                                                                        Eine Achterbahnfahrt mit Donald Trump
            
        

                
            Seit zwei Wochen ist Donald Trumps Social-Media-Plattform Truth Social an der Börse. Die Kursschwankungen sind enorm. Wie sollen Kleinanleger damit umgehen? 
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                                                                        Skirennläuferin Nina Ortlieb: „Ich habe 20 Operationen hinter mir“
            
        

                
            Die Skirennläuferin Nina Ortlieb ist 27 Jahre alt. Ans Aufhören denkt sie nicht. Dennoch hat sie für die Zeit nach der Karriere vorgesorgt. Welcher Beruf es werden könnte, wie das mit dem Geldverdienen beim Skisport aussieht – und warum sie Formel-1-Fan ist, erzählt sie im Interview mit der „Presse“.
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                                                                        Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule: „Allein die Samen eines solchen Pferds können an die 10.000 Euro kosten“
            
        

                
            Pferde und Menschen gehören für Herbert Seiberl, Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule, zusammen. Der „Presse“ erzählt er, wie viele Millionen ein herausragendes Pferd kostet, wie es befruchtet wird – und was ihn bei der Anzahl der weiblichen Bewerber für die Reitbahn verblüfft. 
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                        [image: Die Presse]
                    

                    
                        
                            Der einzigartige Journalismus der Presse. Jeden Tag. Überall.
                        

                        
                            Abonnieren
                        

                    

                

            

                    

    

    
        
            
                	
                        Impressum
                    
	
                        Alternative Streitbeilegung
                    
	
                        AGB
                    
	
                        Datenschutz
                    
	
                        Cookie Policy
                    
	
                        Cookie Einstellungen
                    
	
                        Vermarktung
                    
	
                        Hilfe, Kontakt & Service
                    
	
                        Newsletter
                    


                
                    Copyright 2024 Die Presse
                

            

        

    


                
            
        

        
    

        
    
        
            

            Dieser Browser wird nicht mehr unterstützt

            Bitte wechseln Sie zu einem unterstützten Browser wie Chrome, Firefox, Safari oder Edge.


            Schließen
        

    




    

    
    




    




    




    



    
        
    



    




    




    




    




    




    




    




    




    


    











    

    



    















    
    



    



    



    

